



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique à l'égard des femmes

Question écrite n° 117432

## Texte de la question

M. Jean-Claude Flory appelle l'attention de Mme la ministre déléguée à la cohésion sociale et à la parité sur le lancement dernièrement en Espagne par le Conseil de l'Europe d'une campagne internationale de lutte contre les violences domestiques. Une campagne spécifique visant à venir en aide aux femmes, intitulée « Stop aux violences domestiques contre les femmes », va durer dix-neuf mois en Espagne où le secrétaire général du Conseil de l'Europe a déclaré devant le Sénat espagnol : « nos gouvernants n'ont pas le choix, ils doivent agir et ils doivent agir maintenant ». Il le prie de bien vouloir lui faire connaître toutes les mesures concrètes qui seront prises dans ce même sens en France.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Claude Flory](#)

**Circonscription :** Ardèche (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 117432

**Rubrique :** Femmes

**Ministère interrogé :** cohésion sociale et parité

**Ministère attributaire :** travail, relations sociales et solidarité

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 30 janvier 2007, page 956